

Betreff:

WG: Öffnungszeiten Kindergarten

----- Ursprüngliche Nachricht -----

Von: Sitzungsdienst Ranstadt

Datum: 26.05.19 10:17 (GMT+01:00)

An: Herr Christian Seitz

Betreff: Öffnungszeiten Kindergarten

Stéphanie Schmitt hat Ihnen eine E-Mail über das Kontaktformular des Bürgerinformationssystems der Gemeinde Ranstadt gesendet:

Sehr geehrte Gemeindevertreter*innen,

Der Elternbeirat des Kindergartens Abenteuerland wundert sich über den Satzungsentwurf über die neuen Öffnungszeiten der gemeindlichen Kindergartenstätten.

1. Der Entwurf entspricht zum zweiten Mal dem Elternwunsch von Öffnungszeit von 7.00 bis 13.00 nicht. Die Eltern wurden schon zweimal per Umfrage gefragt und zweimal wurden sie überhört.
2. Der Satzungsentwurf ist nicht konform zum Gesetz zur Änderung des Hessischen Kinder- und Jugendhilfegesetzbuches vom 30. April 2018, indem die Gemeinde die beitragsfreie Kinderbetreuung von 7.00 bis 12.30 festlegt. Es sind nur 5,5 Stunden. Demnach würde die Gemeinde die volle Förderung von Land Hessen nicht bekommen, die bei 6 Stunden vorgesehen ist. Dementsprechend würden sich die Kosten für die Eltern erhöhen. Wir können nicht nachvollziehen, dass Sie auf die volle Landesförderung verzichten wollen, die den Eltern Ihrer Gemeinde zugute käme.

Hier das Gesetz zur Erinnerung:

§ 32c Gesetz zur Änderung des Hessischen Kinder- und Jugendhilfegesetzbuches vom 30. April 2018

„(2) Die Zuwendung nach Abs. 1 Satz 1 setzt voraus, dass

1. jedes Kind, das eine Tageseinrichtung im Gemeindegebiet besucht, ab dem vollendeten dritten Lebensjahr bis zum Schuleintritt vom vertraglich oder satzungsgemäß vereinbarten Teilnahme- oder Kostenbeitrag für die Förderung in einer Kindergartengruppe oder einer altersübergreifenden Gruppe nach § 25 Abs. 2 Nr. 2 oder 4 für einen Betreuungszeitraum von sechs Stunden täglich freigestellt ist und
2. für eine darüberhinausgehende vertraglich oder satzungsgemäß vereinbarte Betreuungszeit nur der diesem Zeitanteil entsprechende Teilnahme- oder Kostenbeitrag erhoben wird.“

3. Der Elternbeirat bittet darum an der 14. Sitzung des Ausschusses für Jugend und Soziales am Dienstag, den 28.05.2019 unter Punkt 2 angehört zu werden.

Mit freundlichen Grüßen

Stéphanie Schmitt

1. Vorsitzende des Elternbeirates Abenteuerland

--

Bitte betrachten Sie den Inhalt dieser E-Mail kritisch, da nicht gewährleistet ist, dass der angegebene Absender auch wirklich diese E-Mail gesendet hat.

Diese Angabe kann vom System nicht überprüft werden und es ist denkbar, dass jemand einen fremden Namen oder E-Mail-Adresse angegeben hat.